

Entre deux mondes

BELLA Bénaouda

INTRODUCTION

Chers lecteurs,

Je prends ma plume car j'ai la rage, je suis écœuré de ce monde sans pitié, ce monde qui prône l'amour à tout va, qui prêche des belles paroles, alors qu'il ne fait que mentir pour influencer et faire croire qu'ils sont bon et juste.

Ce n'est pas parce que l'on dit de belles phrases, prône de bons conseils, sous prétexte d'avoir des diplômes ou autres compensations que l'on est des anges pour autant.

Juger sans preuves, tout le monde sait le faire.

Dans ma vie, je me suis toujours senti seul, incompris par ma famille, par mes proches et le restant du monde.

Cela fait-il de moi quelqu'un de mauvais ?

Je suis marié depuis vingt ans et papa de trois enfants.

Je me sens bien et heureux dans ma famille, mais il faut dire que je demeure quand même un vrai solitaire dans l'âme, car je perçois la vérité, la réalité autrement.

Je ne cherche pas à faire le buzz ou à gagner un quelconque concours ou autres récompenses.

Je n'en n'ai pas la compétence ni la carrure.

Je cherche juste à vider mon esprit à travers mes écrits.

Décrire la vision du monde, le caractère humain tel que je le perçois.

Nombreuses personnes prétendent être propres, gentilles, compétentes, compréhensives envers leurs prochains qui demandent à être comprises, c'est ce qu'elles veulent faire croire quand elles sont face à face, alors dès qu'elles sont en « mode anonyme », elles s'attaquent, se moquent et réagissent au quart de tour sans réfléchir, sans prendre le moindre recul, jugeant des personnes sous prétexte qu'elles sont motivées mais inexpérimentées.

C'est l'une des facettes du mal, la méchanceté, la moquerie, la prétention sous prétexte qu'elles sont mieux instruites, pensant être plus intelligentes parce que diplômées, récompensées.

Elles commettent l'erreur de croire bien faire, pas du tout.

Oubliant de prendre du recul pour aider les personnes qui cherchent à s'instruire, à découvrir de nouveaux horizons, elles mettent des barrières à qui veut bien apprendre.

Elles sont les premières à manquer de respect à l'inconnu.

C'est l'éternel problème de ce monde sans pitié, de cette jungle remplies de méchanceté et de haine.

Elles parlent, elles se moquent par devant et par derrière et ces personnes après se font passer pour des anges, elles vous raconteront de belles histoires pour faire croire qu'elles sont comme leurs histoires, alors pour vraiment les connaître, c'est simple, il suffit de les pousser à leurs extrêmes pour qu'elles tombent leurs masques.

Masques qui cachent leurs vrais défauts.

Une personne gentille de nature n'a pas besoin de masque, pourquoi ?

Parce qu'elle est gentille, naïve, naturelle.

Le bien ne sera jamais le copain, le complice du mal,

le bien cherche à guérir le mal.

La méchanceté se distribue parce qu'elle est gratuite,

Parce qu'elle soulage les mauvaises personnes, elles sont tellement mauvaises qu'elles pensent voir le mal partout.

Ce n'est pas le cas du bon et du bien, car par nature, il ne veut pas rivaliser avec le mal pour ne pas avoir mal, ne pas être malade.

Personne n'a envie d'être malade, même les mauvaises personnes, elles ont besoin du bien sans le savoir, pourquoi ?

Parce que le bien ne s'attaquera pas au mal s'il ne s'attaque à lui.

Le bien ne s'attaquera pas au mal pour ne pas avoir mal pour ne pas être malade.

Le mal ne croît qu'au mal car c'est tout ce qu'il sait faire et en devient un expert en la matière.

Ce n'est pas parce que j'écris ce que je pense que ceci veut dire que je suis sans défauts, on fait tous des erreurs, moi le premier, mais moi au moins je le reconnais, je le dis et je l'écris.

